

La commune dans le détail



L'état-civil en chiffres : la commune comptabilise quarante-neuf naissances dont l'un d'entre eux est né dans sa maison. Un chiffre en baisse par rapport à l'année précédente avec la venue de soixante-et-un bébés. En revanche, avec vingt-un, les mariages sont identiques à l'année d'avant. En 2011 le nombre de décès s'élève à 143 car sont comptabilisés ceux de l'hôpital de Monbran. En réalité, la commune en déplore vingt-quatre.

Hommages : le maire a eu une pensée particulière pour quelques figures emblématiques : pour Pierre Pagès, « notre adjoint aux finances de 1995 à 2008. Il a maîtrisé à la perfection tant les dépenses courantes que les investissements, nous lui devons beaucoup. » Corinne Kydts, présidente de la gymnastique volontaire ; de l'ancien combattant Yves Barreyre ; de l'abbé Escalon, curé de la paroisse ; de Paul Lalé figure historique du Caoulet ; Jean-Marie Barel, Angel Gayterou, « de notre forgeron de St-Julien M. Tixier ; d'Yvon Fort et Christian Casasola, longtemps élu aux côtés de Marc Castelnérac », a énuméré l'édile.

Bibliothèque municipale : avant de prendre possession de ses

nouveaux locaux dans le centre, elle sera fermée à partir du lundi 13 février. L'investissement est de 900 000 € et subventionnés à 50 %.

École élémentaire : le départ de la bibliothèque libère de l'espace. Les nominations de groupe scolaire 1 et 2 n'auront plus lieu d'être. L'école élémentaire sera installée sur un seul site. « Confrontés à l'ouverture de nouvelles classes, dès cet été commenceront les travaux rendus nécessaires par l'extension et les normes imposées pour l'accueil d'éventuel handicapé ».

Centre de loisirs : Il trouvera sa place « dans le volume du groupe 1 libéré. Nous aurons alors des structures d'accueil de l'enfance petite ou plus grande, dignes d'une commune moderne et délibérément tournée vers l'avenir », prétend l'élú.

Arména : le magasin vient d'être acheté par l'AGEEI (Association laïque pour la gestion des établissements d'éducation et d'insertion). L'association « souhaite y implanter les ateliers actuellement à Pomaret et à Lamothe-Poulin procurant du travail pour quatre-vingt adultes handicapés. Les travaux devraient démarrer cette année » annonce le maire.

Petit Bleu
4.02.12